

## **Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung**

### **öffentlicher Teil**

<b>Gremium</b>	<b>Datum</b>
Bezirksvertretung 1 (Innenstadt)	20.02.2014

**Umsetzung des Beschlusses Ausschilderung von Baustellen**  
**hier: Anfrage der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen aus der Sitzung der Bezirksvertretung**  
**Innenstadt vom 30.01.2014, TOP 4.2.5**

#### **Text der Anfrage:**

##### Frage 1:

„Welche Schritte hat die Verwaltung bislang unternommen, den einstimmigen Beschluss der Bezirksvertretung vom 7.11.2013 - Baustellen im Straßenraum und/oder deren "Nebenanlagen" mit einem Hinweis über den Bauträger, den Einrichtungszeitraum, den Zweck sowie eine Kontakttelefonnummer zu versehen bzw. versehen zu lassen - umzusetzen?“

##### Frage 2:

Welche Schritte wird die Verwaltung in Zukunft in welchem Zeitraum unternehmen, um diesen Beschluss umzusetzen?“

#### **Stellungnahme der Verwaltung:**

Die Verwaltung arbeitet intensiv eine weiteren Optimierung der Baustelleninformationen, wobei der Status quo bereits sehr umfangreiche Informationen anbietet.

So sind z.B. die städtischen Baustellen grundsätzlich mit einem Baustellenschild ausgestattet, auf dem Telefonnummer und Ansprechpartner ersichtlich sind. In Abstimmungsverfahren wurde dies auch für die Maßnahmen der Versorgungsträger vereinbart. Leider lässt sich jedoch feststellen, dass die Umsetzung dieser Vorgaben durch die Baufirmen nicht immer funktioniert. Zur Verbesserung dieser Situation wird die Verwaltung das Baustellenmanagement weiter ausbauen. Hierzu zählt vor allem eine Optimierung der Kontrollen mit entsprechenden Sanktionierungsmaßnahmen.

Informationen zu den einzelnen Baumaßnahmen sind im Übrigen dem „Verkehrskalender“ sowie konkret beschriebenen Baumaßnahmen auf den Internetseiten der Stadt Köln unter „4 Verkehr“ zu entnehmen.

Darüber hinaus werden Anwohner bei Baumaßnahmen über die geplanten Arbeiten und zuständigen Ansprechpartner durch Handzettel in den Briefkästen informiert.

Bei bedeutenden Baumaßnahmen oder solchen mit Eingriffen in den Straßenverkehr erfolgen zudem regelmäßig Informationen an die Medien.